



KASPAR HAUSER STIFTUNG

Felsenbilder

Vernissage

am 20. März 2018

um 13:30 Uhr

im Saal in der Kaspar Hauser Stiftung, Rolandstraße

Zur Ausstellung **Felsenbilder** mit Werken aus dem Kunstprojekt der Kaspar Hauser Stiftung sind alle herzlich eingeladen!





KASPAR HAUSER STIFTUNG

Herzlich Willkommen zur Ausstellungseröffnung der Werke aus dem Kunstprojekt Felsenbilder im Saal der Kaspar Hauser Stiftung, Rolandstrasse!

In unserem Kunstprojekt "Felsenbilder" beschäftigten wir uns mit der 20.000 Jahre alten Kunst der Felsmalerei.

Mit verschiedenen Experimenten haben wir uns mit den Techniken der Steinzeit vertraut gemacht. So benutzten wir zum Malen die Materialien der Steinzeit, Holzkohle für Schwarz und Ockerfarben für Braun und Rot-Töne. Auch Kreide haben wir selbst aus Erdfarbe hergestellt.

Eine umfangreiche Sammlung von Werken ist daraus entstanden. Wir freuen uns, Interessierten in den Räumlichkeiten der Kaspar Hauser Stiftung diese Bilder vorzustellen!